

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Immer ein großer „Hit“

Das Nostalgie-Ringelspiel: Erinnerungen werden wach, die Kinderaugen leuchten



Der Triller, das Wägelchen, das man drehen kann – einer der Hits

Ja, das gute alte nostalgische Ringelspiel im Prater – jeder kennt es, jeder liebt es. Und jeder ist wahrscheinlich schon damit gefahren. Auf einem Pferd gesessen. Oder auf einem Tiger. Oder auf einem Elefanten. Oder hat sich in einem der bunten Wägelchen gedreht.

Bei den jüngsten Besuchern ist das Ringelspiel beliebt wie eh und je, verspürt man doch da seinen ersten Nervenkitzel. Das hat sich nicht geändert, wird sich nie ändern.

Erwachsene, die davorstehen, werden in Erinnerungen schwelgen, die eigenen Kinderzeiten werden wieder wach, bei den

Jüngsten beginnen die Augen zu leuchten.

Das nostalgische Ringelspiel bietet Platz für Groß und Klein, mit Dampf und Musik dreht es sich immer und immer wieder im Kreis. Ein Hit dabei: der Triller. Dabei sitzt man in einem runden Wägelchen, in der Mitte befindet sich ein Rad, mit dem man den Wagen zum Drehen bringen kann – das gefällt den jüngsten Besuchern besonders.

Und ist jetzt für „Krone“-Leser gratis – einfach nebenstehenden Gutschein ausschneiden und damit in den Prater zum Nostalgie-Ringelspiel, schon gibt es eine Gratisfahrt.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Jeder kennt es, jeder liebt es, jeder ist wahrscheinlich schon damit gefahren. Ob Tiger oder Pferd - eine Fahrt mit dem nostalgischen Ringelspiel sorgt bei den jüngsten Besuchern des Praters oft für einen ersten Nervenzit-zel. Und für viele lachende und fröhliche Gesichter.